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警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 住 之 江 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年１０月１６日（月）午後２時００分から

午後３時３５分までの間

開催場所 大阪府住之江警察署 講堂

越智会長 澤田委員 油田委員 佐野委員 猪原委員 富永委員

出 委 員

瀬川委員 松山委員 七野委員

席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長

者 警 察 地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長 刑事課長代理

広聴相談係長 証拠品係長

１ 会長あいさつ

本日はお忙しい中、住之江警察署協議会に御出席いただき、誠にあり

がとうございます。

さて、現在、警察が目標に掲げております、

安心安全に暮らせるまち大阪にあっては、これは警察の力だけで達成

できる目標ではありません。

やはり私たち区民の協力があってこそ、達成できる目標なのではない

かと思うのです。

ですから、私たち区民はこれからも警察と協力しながら、区民が安心

安全に暮らせるまちづくりをしなければならないと思うのです。

議事概要 また、私の願いでもあるのですが、警察とは例えば子供たちが警ら中

のパトカーに手を振ってくれるような区民に親しみやすい、優しい存在

であって欲しいと思いますし、また、優しいだけではなく厳しさもあり

区民から尊敬される強い警察であって欲しいと思います。

そのためには、私たちが互いに協力し合わなければなりません。

皆さん、これからもどうぞよろしくお願いします。

２ 署長あいさつ

警察署協議会委員の皆様方には、平素、住民の代表という立場から当

署管内における警察行政につきまして御理解と御協力をいただき、また

建設的な御意見を賜り、ありがとうございます。

今回は、着任から半年が経過した私の感想を述べたいと思います。

まず、皆様も感じられていることと思いますが、昼夜を問わず、大型
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車の交通量が本当に多いということです。

管内にフェリーターミナルやコンテナターミナルがあることに加え、

東西南北にそれぞれ幹線道路が走っていますので必然ではありますが、

それだけに交通事故対策や交通規制が極めて重要であると考えておりま

す。

そして、住之江区は、町会や福祉関係の団体・組織がしっかりしてお

り、地域住民の結束が固いと感じています。

例えば夏祭りや盆踊りといった行事についても、運営がしっかりして

いて、住民も多数参加して盛り上がっています。

また、何か地域で困りごとがあれば役員さんがちゃんと警察や区役所

に相談に来てくれるので、警察としても動きやすいということが挙げら

れると思います。

私どもとしましては、だからこそ警察がしっかりしなければ、と身が

引き締まる思いでありまして、前回お話しさせていただいたように、「府

民目線による府民のための警察活動」を推進していきたいと考えており

ます。

議事概要 最後になりましたが、委員の皆様方の御健勝・御多幸を心から祈念い

たしまして、挨拶とさせていただきます。

３ ビデオ上映

当署における全国地域安全運動期間中の活動

４ 住之江区内の治安情勢について

(1) 犯罪発生状況 （刑事課長代理）

(2) 特殊詐欺被害事件の抑止対策等 （ 同 上 ）

(3) 交通事故発生状況 （ 交通課長 ）

５ 質疑応答

【委員】

新なにわ筋ではトラックを含む大型車の駐車が多く、住吉川の橋の

近くまで停まっており危険だと思いますので、取締りしていただけま

せんか。

【警察】

声かけをさせていただいて、悪質な車があれば厳しく対応させてい

ただきます。


